

Berlin, den 07.12.2013

Bewerbung zur Wahl des Referats für Öffentlichkeitsarbeit des RefRat

Sarah Schlüter (Co-Referentin)

Hiermit möchte ich mich für die Wahl als Co-Referentin für Öffentlichkeitsarbeit bewerben. Das Referat ist zwar derzeit mit zwei Referent_innen besetzt, jedoch gibt es das Interesse, die Arbeit auf mehr Schultern zu verteilen. In Absprache mit den beiden bisherigen Referent_innen des ÖffRef möchte ich daher als Unterstützung mitarbeiten.

Ich studiere Sozialwissenschaften im Master und interessiere mich für die Arbeit des RefRats im Allgemeinen. Besonders für die Tätigkeiten des Referates für Öffentlichkeitsarbeit, da ich in diesem Bereich selbst schon einige Erfahrungen habe, unter anderem durch die Mitarbeit bei verschiedenen Zeitungen.

Ich möchte das ÖffRef in den Verwaltungsaufgaben unterstützen, aber auch und vor allem in der Presse- und Vernetzungsarbeit, da dieser Aufgabenbereich manchmal hinter den alltäglichen Tätigkeiten zurückfällt. Die Arbeit zu dritt könnte es uns ermöglichen, neue Ideen umzusetzen und über die Kernaufgaben hinaus zu gehen, um den RefRat bei den Studierenden bekannter zu machen und die öffentliche Kommunikation durch das Organ des ÖffRefs auszubauen.

Dabei ist es uns ein besonderes Anliegen, dass der RefRat Newsletter intensiver genutzt wird und möglichst Viele erreicht. Wir erhoffen uns dadurch unter den Studierenden eine Öffentlichkeit für hochschulpolitische Entwicklungen schaffen zu können und ihnen hilfreiche Informationen zukommen zu lassen.

Ich würde mich freuen von Euch gewählt zu werden.

Bei Rückfragen meldet Euch unter:
sarah-schlüter@gmx.net

Sarah Schlüter